



León, 28 de octubre de 2015

El PSOE pide que se debata en pleno la reclamación de la León-Bragança

- El Grupo Socialista vuelve a insistir en la necesidad de esta infraestructura**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha registrado la petición de que en el próximo Pleno Ordinario se incluya para su debate y votación la propuesta presentada el 18 de septiembre por la Asociación Técnica y de Municipios Autovía León-Bragança, la Asociación Amigos de Portugal en España, la Casa de León en Madrid y Proyecto León en la que “exigen al Ayuntamiento y a la Diputación que respondan al clamor social e institucional que pide el inicio de la León-Braganza en 2016 y, en consecuencia, aseguren políticamente que tanto la Consejería de Fomento como el Ministerio de Fomento la incluyen en sus presupuestos para el próximo ejercicio”.

Esta propuesta se ha visto fuertemente respaldada por el Consejo Económico y Social de Castilla y León (CECALE, CCOO y UGT) a través de la comparecencia de su Presidente, D. Germán Barrios, ante las Cortes autonómicas del pasado 28 de septiembre y también ayer mismo en León en la jornada sobre “Competitividad y modelo productivo”.

El Grupo Municipal Socialista insta al equipo de gobierno y en especial al Alcalde de León a responder a ese clamor social y permitan que el Ayuntamiento respalde como se merece el proyecto de autovía León-Braganza.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El portavoz José Antonio Diez recordó que hace solo unos días, tras una reunión con los promotores de esta iniciativa, ya se puso de manifiesto que la realización de esta obra es esencial para el desarrollo económico de León. "Es necesario que, ahora, el Pleno se manifieste en este sentido e inste a la puesta en marcha de esta infraestructura".